
Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Ransbach  

vom Montag, den 16. August 2017 
Beginn: 19.30  Uhr 

Ende:    20.40 Uhr 

  

Anwesende Ortsbeiräte: Hartmut Bonacker, Dagmar Budesheim, 

Anton Kolep,   Holger Vogt, Oliver Vock, Petra Müller-Reusch, Reinhilde 

Bock,  Hans-Albert Pfaff 

 

Entschuldigt:  Jürgen Suresch 

Gemeindevorstand: Bürgermeister Andre Stenda 

 

Beigeordneter: Ferdinand Schwab  

 

5   Gäste 

 

Tagesordnung: 

 

TOP 1.  Eröffnung, Feststellung der der form- und fristgerechten 

Einladung sowie der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 

 

TOP 2    Mobilfunkstandort  Ransbach 

 

TOP 3  Ortsangelegenheiten 

 

TOP 4  Bürger-Fragestunde 

 

  

 

TOP 1: Der Ortsvorsteher bestätigt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

     sowie die 

              Beschlussfähigkeit. Die Tagesordnung wird angenommen. 

 

TOP  2  Der Bürgermeister und H. A. Pfaff teilen mit, dass die Telekom 

     nun bereit ist, einen  Funkmast in Ransbach an der       

    Straßenkreuzung Ransbach-Oberbreitzbach  oberhalb des    

    Anwesens Burkhardt zu errichten. Das Thema wird ausführlich , 

    auch im Hinblick evtl. Elektrosmog, diskutiert. Der Mast wird eine 

    Höhe von 20 bis 25 Meter haben. Der Ortsbeirat beschließt bei einer 

    Enthaltung die Zustimmung zur Aufstellung des Funkmastes.    

    Damit wird der Handy-Empfang auf den  Funknetzen 

       erheblich  verbessert. 

 

 

 



 

TOP 5 :  Ortsangelegenheiten 

 

          1. Die   beschlossene Umstellung der Straßenlaternen auf LED-

 Beleuchtung  wird noch 2017 erledigt. Der EAM wurde nach 

 Ausschreibung der Zuschlag erteilt. 

 

          2.  Am 16.09.2017 findet auch dieses Jahr ein Freiwilligentag statt. 

 Die Arbeiten werden  dieses Jahr am Friedhof durchgeführt ( Hecken 

 schneiden, Gehweg verlegen,   Pflasterarbeiten  etc. ).. Der 

 Ortsvorsteher bittet um rege Teilnahme. 

 

           3.   In der Bahnhofstrasse wird der Fußweg jetzt hergestellt.  

 

            4.   Der Bau einer Toilettenanlage  am Radler – Pavillon  ist   

  weiterhin in der Prüfungsphase , um  die Baukosten  abzuschätzen. 

  Der Ortsvorsteher legt Pläne der Anlage Glaam vor und schlägt eine 

  gemeinsame Besichtigung der Anlage in der Glaam vor. 

 

           5.  Ortsbeirat Kolep informiert die Versammlung, dass der Radweg 

  zwischen Ausbach und Ransbach auf ca. 500 Meter schadhaft sei 

  und dies wohl repariert werden müsse, um Gefährdungen der    

  Radfahrer auszuschließen. 

                      

TOP 6  In der Bürgersprechstunde  weist Gerhard Pfromm darauf hin, 

 dass die Feldwege rund um Ransbach teilweise schadhaft seien und 

 diese repariert bzw. ausgebaut werden müssten. 

 

 

 

 

  Gez.  Hartmut Bonacker  

        

          ( Schriftführer des Ortsbeirats Ransbach ) 

      

 

 

 

 

 

Ransbach, den  17.08.2017   


